

Ein besonderes Erlebnis

2 Klassen aus der Berufsorientierungsstufe der F.-v.-Bodelschwingh-Schule Hofheim hatten am Mittwoch, den 27.08.2025 die großartige Gelegenheit, im Tennisclub Diedenbergen einen ganz speziellen Tennisunterricht wahrzunehmen. Mitglieder aus dem Verein stellten sich zur Verfügung, um den jungen Erwachsenen, mit geistigen und körperlichen Beeinträchtigungen, ein unvergessliches Erlebnis auf dem Tennisplatz zu bieten.

Den Schülerinnen und Schülern wurden in Kleingruppen auf dem Platz ein spaßvolles und ansprechendes Erfahrungsfeld zum Tennis geboten. Sie balancierten zum Beispiel Bälle auf dem Schläger, warfen sie sich zu, versuchten verschiedene Hütchen zu treffen oder machten erste Versuche mit dem Schläger, den Ball zu treffen. Dieses entspanntes und fröhliches Erleben werden sie bestimmt lange in Erinnerung behalten.

Zur "Siegerehrung" gab es für jeden Teilnehmer und jede Teilnehmerin ein T-Shirt vom Verein. Getränke und die spendierte Pizza vom Restaurant des Platzes machten den Tag vollkommen. Ein ganz großes Dankeschön an die Organisator*innen sowie an das Engagement der Helfer*innen, die dies für unsere Schülerinnen und Schülern ermöglichten.

Frau Kräupl-Martin, Förderschullehrerin



